
前年度 前年度

学 校 運 営 92.5% ↑ 92.0%

89.1% ↑ 77.7%

91.1% ↑ 90.3%

91.1% ↑ 87.0%

分析・改善策

学 力 向 上 88.7% ↑ 82.8% 92.5% ↑ 90.6%

80.4% ↑ 74.4%

89.4% ↑ 87.0% 94.3% ↑ 93.0%

82.9% ↑ 80.3% 90.6% ↑ 88.8%

分析・改善策

心 の 教 育 84.6% ↑ 82.4% 87.9% ↑ 85.6%

92.1% ↑ 88.7% 96.4% ↑ 94.0%

84.9% ↑ 81.1% 77.3% ↑ 75.0%

86.3% ↑ 78.6% 93.3% ↑ 92.0%

84.2% ↑ 81.5% 89.0% ↑ 85.9%

分析・改善策

健康・安全 94.2% ↑ 89.5% 93.0% ↑ 90.7%

90.1% ↓ 90.3% 92.6% ↑ 89.1%

91.7% ↑ 88.2%

分析・改善策

そ の 他 91.1% ↑ 86.1% 96.8% ↑ 93.0%

92.8% ↑ 89.1%

89.7% ↑ 87.4%

分析・改善策

学校は、命や人権を大切にする意識や態度を育てようとしている。

学校は、ＰＴＡや地域の活動に協力的である。

領　　域 内　　　　　容

アンケート結果

（肯定的割合　％）

保護者 児童

今年度（R5） 今年度（R5）

学校は、教育方針や目指す児童像について伝えている。

学校は、特色ある学校行事など教育活動の工夫をしている。

学校は、学習や学校での様子をHPや通信などでよく知らせている。

学校は、地域や様々な人たちと協力した教育活動を行っている。

　今年度は、運動会や創立150周年記念式典において多くのご来賓をお招きすることができ、子どもたちの生き生きと活動する姿を参観し
ていただくことができました。11月の池田湖畔マラソンでも子どもたちの力走に家庭や地域の皆様から温かいご声援をいただくことができ
ました。コミュニティスクールの取組も始まっています。今後、学校と地域、家庭とで教育の理念を共有し、子どもたちの健やかな成長を支
えていきたいと思っています。

学校は、子どもが行きたい学校になるよう努力している。

　心の教育に関する項目については、おおむね肯定的な評価をいただきました。今年度は、実施できませんでしたが土曜授業で道徳科
の公開授業を計画したり、12月の人権学習を全校一斉に行ったりするなど、学校全体で取組の工夫をしてきました。また、毎月の生活ア
ンケートや日ごろの観察をとおして、子どもたちの理解に努めています。子どもたちには、成長段階における子ども同士の摩擦が起きま
す。それをきっかけに、子ども自身が考え、学ぶことができるよう支援することが大人の役目だと考えています。家庭と学校で協力し、目
の前の子どもたちに必要なことを話し合っていけたらと思っています。

学校は、生活や安全のきまりの指導を行っている。

学校は、校舎内外の清掃や整理整頓に努めている。

学校は、安全な環境づくりに努めている。

　　　「強く（強い心）」「正しく（正しい判断力）」「健やかに（たくましい体）」

◎学校教育目標

　健康・安全の項目については、良い評価をいただきました。２学期初めは熱中症対策を図りながら運動会の練習に取り組みました。感
染症による学級閉鎖はあったものの、大きく広がらずに学校生活を送ることができました。コロナ禍の経験が生きています。一方、登下校
時の子どもたちの安全面については課題があります。特に安全指導については、問題があれば同じ日に同じ指導を全校で行っていま
す。今後も指導を徹底していきます。

学校は、児童が愛校心や郷土愛をもてるような教育を行っている。

学校（教職員）は、わかりやすい授業に努めている。

学校（教職員）は、家庭学習の充実や活用に努めている。

　学力向上に関する項目については、おおむね肯定的な評価をいただきました。復習プリントなどの継続した取組により、学力向上につ
いての考え方を家庭と学校で共有できたことが大きいと思います。本校では12月実施の学力テストにおいて、「昨年の自分を超える」とい
う目標を立てて取り組んでいます。家庭と学校が思いを共有することで、子どもたちの学力を支えていくことができればと考えています。
今後とも、校内研修の充実に努めるとともに、一人一人に応じたきめ細かな指導を工夫していきます。

児童は、あいさつをよくしている。

学校は、いじめをなくす努力をしている。

学校は、一人一人の児童の理解に努めている。

学校は、保護者の相談にていねいに対応している。

　学校運営に関する項目については、昨年度より数値が上がっており、良い評価をいただきました。特に、特色ある学校行事や教育活動
の項目は、大きく数値を伸ばしています。今年度は、本校の学校行事や教育活動がコロナ禍以前の形に戻ってきていることが要因である
と考えます。私たちは、コロナ禍をきっかけに学校行事や教育活動の見直しを図っています。単なる削減には終わらせたくありません。そ
のためには、地域や家庭の皆様と私たちが、それらの目的や価値観を共有することが必要です。皆で西小の在り方を話し合い、私たち
の西小をつくっていきたいと考えています。

学校（教職員）は、児童の学力を高めようと努力している。

学校（教職員）は、児童一人一人に応じた指導に努めている。

◎めざす子ども像

令和５年度　学校評価について
大村市立西大村小学校　　　

校　長　  都外川　潔　　　

　保護者の皆様にご協力いただき実施いたしました学校評価につきまして、児童へのアンケートとあわせて集計した結果を、以
下のとおり概要にまとめてお知らせいたします。
　今後とも本校の教育活動にご理解とご支援をいただきますようお願いいたします。

　　　「豊かな学び」と「確かな育ち」「多様な感性」を基盤として、強く、正しく、健やかな子供を育てる。


